
 

« VOUS ALLEZ RECEVOIR UNE FORCE QUAND LE SAINT-ESPRIT VIENDRA SUR 
VOUS : VOUS SEREZ ALORS MES TÉMOINS À JÉRUSALEM, DANS TOUTE LA JUDÉE 
ET LA SAMARIE, ET JUSQU’AUX EXTRÉMITÉS DE LA TERRE. (AC 1, 8)

Sommes-nous conscients que la fonction d’apôtre concerne chaque chrétien ? En 
effet, nous sommes appelés à être apôtres - c’est à dire envoyés - au sein d’une Église 
que nous professons apostolique dans le Credo. Que signifie donc être apôtres ? C’est 
être envoyés pour une mission. L’évènement exemplaire et fondateur est celui où le 
Christ ressuscité envoie ses apôtres dans le monde, leur transmettant le pouvoir qu’il 
a lui-même reçu du Père et leur donnant son Esprit. 
          PAPE FRANÇOIS
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DANS MA VIE 
C’est bien le Christ qui nous envoie : personne ne s’attribue une mission d’Église. Et 
personne n’a le pouvoir de s’y accrocher jusqu’à son éventuelle réussite : le Seigneur 
attend de nous que nous y mettions notre coeur, tout notre amour, pas que nous 
réussissions !

ET SI… J’ACCEPTAIS DE LAISSER MA PLACE, APRÈS DISCERNEMENT OU DANS 
L’OBÉISSANCE À L’ÉGLISE, SI QUELQU’UN EST APPELÉ À ME REMPLACER ?

JE PRIE 

Pour réussir à appeler avec justesse selon la volonté de Dieu en nous 
soumettant à l’Esprit Saint.


